
1° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

4 Dicembre 2020 ore 20,45 – online

Partecipanti: G.Tamburini – P.LaSala – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – C.Galimberti

Tamburini conferma la necessità di mantenere un contatto all’interno del direttivo nonostante le circostanze 
complicate vissute e ringrazia i presenti, nonché Baldini per l’impianto di comunicazione offerto.

Parco Verdello: Tamburini ricorda l’ultimo recente incontro con Bertazzo (successore di Pagliarini) e 
geometra Cappelli che si è verificato in loco (presenti anche Armillotta e Gigliobianco) per chiarire le finalità 
del progetto e ribadire la necessità di tracciare il percorso nel parco nel rispetto della pianificazione 
ecoambientale concordata in passato.                                                                                                                                
Azioni: Tamburini contatterà Bona per un aggiornamento sull’iter della intitolazione del parco a Romolo 
Crotti che dovrà avere riconoscimento tangibile nel posizionamento di un cartello. Tamburini andrà a vedere 
cosa fatto in casi analoghi a parco Asia e Montessori.

Murales Parco Verdello: il progetto, dopo un abbrivio molto brillante, si è arrestato e necessita di essere 
recuperato.                                                                                                                                                                              
Azioni: LaSala e Armillotta contatteranno Boccali per concordare un videoincontro e fare il punto della 
situazione; si valuterà se invitare anche Bona o altri assessori per definire quale sarà il passo successivo da 
effettuare e confermare i mezzi che l’amministrazione può mettere a disposizione (tutor, materiali etc)

Comunicazione al Quartiere: non potendo organizzare un’assemblea in persona, tutti hanno condiviso la 
proposta di Tamburini di preparare una lettera indirizzata ai residenti (almeno quelli raggiungibili per email) 
dove ricordare che il nuovo direttivo, anche dietro le quinte, sta lavorando e citare alcune attività in corso di 
valutazione.                                                                                                                                                                      
Azione: Tamburini predisporrà una bozza da presentare a tutti per le dovute modifiche prima della 
divulgazione che idealmente dovrebbe avvenire prima di Natale per potervi aggiungere anche gli auguri.

Aggiornamento Anagrafica Iscritti all’Assemblea: dopo 4 anni e dopo le new entry durante le ultime elezioni,
vi è evidenziato che almeno un’ottantina degli iscritti mancano di telefono e/o email, vanno quindi contattati 
per metterli nelle condizioni di poter ricevere via email le informazioni del quartiere e di valutare l’adesione 
al Controllo di Vicinato via whatsapp.                                                                                                                           
Azione: Tamburini e LaSala si sono ripartiti i compiti ed entro la fine dell’anno contatteranno tutti questi 
nominativi; l’anagrafica ultimata verrà passata a Baldini per aggiornare il master file; Tamburini raccoglierà 
le firme di coloro che desiderano aderire al controllo di vicinato e consegnerà il modulo alla polizia locale .

Inquinamento ambientale: da un recente articolo su LaProvincia di evince che in tutta l’area comunale, 
Tamoil a parte, le due zone ancora sotto osservazione per inquinamento ambientale sono Wonder e 
Keropetrol che rientrano nel quartiere ed alcuni residenti della zona sono preoccupati perché tale ben nota 
situazione non è stata ancora pienamente risolta.                                                                                                         
Azioni: Tamburini contatterà Ufficio Ecologia (Mara Pesaro) per aggiornamenti da rigirare ai residenti

Azioni Varie ed Eventuali:

-da Armillotta - parco Alpini: dopo adeguamento (1-2 anni fa?) dei marciapiedi il lavoro non è stato ultimato 
e mancano ancora le strisce pedonali. Azioni: sulla base foto ricevute, Tamburini prenderà contatti con ufficio 
preposto per richiedere l’intervento



-da Armillotta/Spingardi – area via Bianchi/Centro Civico: andrebbe risistemata da un punto di vista 
strutturale sia come fondo che come soluzione definitiva agli allagamenti per consentirne una maggior 
fruibilità che potrebbe realizzarsi attraverso progetti di condivisione scuola/quartiere ad esempio disegnando
dei giochi sul terreno con materiali resistenti e duraturi. Azioni: Armillotta/Spingardi approfondiranno l’idea 
con maestra Katia per giungere ad un progetto essenziale da presentare all’amministrazione

-da Armillotta/LaSala – area basket (mini area attrezzata con singolo canestro) con lo scopo di creare 
aggregazione giovanile oltre al polo dell’oratorio. Azioni: LaSala si impegna a identificare un potenziale luogo 
idoneo, meglio se verificato insieme ad altri giovani nonché “concordato” in linea di massima anche con i 
residenti adiacenti all’area

- da LaSala – ricreare un momento di sagra per meglio integrare il quartiere (coinvolgendo ad esempio le 
attività commerciali e imprenditoriali locali) sulla falsa riga di quanto si faceva molti anni fa. Tamburini, pur 
condividendo l’idea, ha sottolineato che oggi esistono molti più regolamenti da rispettare e in tutti i casi il 
primo esperimento potrebbe essere gemellato con la festa dell’oratorio di settembre per minimizzare i rischi 
di una scarsa partecipazione. Azioni: LaSala e Spingardi approfondiranno il tema contattando altre persone 
(Rossi?, Pedroni?) che potrebbero avere le competenze per gestire un’iniziativa di questo tipo e quindi 
valutare, ad epidemia conclusa, se e come procedere.

- da Tamburini – Migliaro : per tutti un impegno a non dimenticarci di questa realtà importante del quartiere 
già di per sè meno nel focus dell’amministrazione ma che, forse ancor di più per questo motivo, deve essere 
mantenuta al centro delle nostre iniziative; tutti sono impegnati a creare integrazione con i residenti per 
meglio conoscerne esigenze ed istanze. Non abbiamo più rappresentanti nel comitato, spetta quindi a noi 
trovare il modo di entrare direttamente in contatto ed ascoltare le realtà di zona

Prossima riunione, molto probabilmente sempre online, fissata per Venerdì 29 Gennaio ore 20,45


